

Turnierfieber an der B9 - Packende Volleyballspiele

Am 22.07.2025 wurde die Sporthalle in der Fuggerstraße zur Arena für das große Volleyballturnier, bei dem 17 Teams aus verschiedenen Klassen und Bereichen gegeneinander antraten. Die unterschiedlichen Teams der Beruflichen Schule 9 bestanden aus Auszubildenden der Berufsfachschule „Kaufleute für Bürokommunikation“, aus angehenden Verwaltungsfachangestellten und Sozialversicherungsfachangestellten sowie aus Schülerinnen und Schüler der Berufsintegrationsklassen. Die Teams lieferten sich spannende und faire Spiele.

Ob Profi oder Freizeitspieler: Alle haben mit vollem Einsatz gebaggert, gepritscht und geschmettert, wobei sich dann das Team, welches aus den Klassen FM11A und FM11B der Berufsfachschule bestand, gegen die VF11A durchsetzen und damit den ersten Platz sichern konnte.



Das Siegerteam bestehend aus den Klassen FM 11A und 11B.

Bild: Frau Reschel-Reithmeier



Die Klasse VF 11A erreichte den 2. Platz. Bild: Frau Reschel-Reithmeier

Den dritten Platz erreichte die VF11D.



3. Platz Klasse VF 11D. Bild: Frau Reschel-Reithmeier

Ohne die zahlreichen Lehrkräfte, die sich aktiv als Betreuerinnen/Betreuer oder Fans am Spielfeldrand beteiligten, wäre das Turnier nicht so erfolgreich gewesen.

Ein besonderer Dank gilt Herrn OStR Franz Stillrich, der das Turnier in gewohnter Weise perfekt organisiert hatte!

Das Volleyballturnier bot nicht nur sportliche Highlights, sondern stärkte auch wichtige Kompetenzen wie Teamgeist, Fairness sowie das Miteinander innerhalb der Schule.